



Nº 28 / 2016

Red de Comunicación

El espacio de las personas de



EL GRUPO

El Consejo de Administración de FCC aprueba una ampliación de capital por 709 millones de euros

El Consejo de Administración de FCC aprobó, en su reunión celebrada el pasado 17 de diciembre, un aumento de capital por un importe efectivo total aproximado de 709,518 millones de euros, mediante la emisión y puesta en circulación de 118.253.127 nuevas acciones ordinarias por un precio unitario de 6 euros por acción. Los accionistas de FCC tendrán derecho de suscripción preferente sobre las nuevas acciones.



RESPONSABLES



Jornadas de puertas abiertas para familiares de empleados de FCC

La delegación de Aragón-La Rioja de FCC Medio Ambiente ha puesto en marcha la I Jornada de puertas abiertas basada en la seguridad vial y la prevención de riesgos y dirigida a empleados y familiares de FCC.



Aprendiendo a través de la diversión

El lema "Servicio público para el futuro" lleva vinculado a FCC Environment CEE (anteriormente .A.S.A.) casi 10 años. Describe la verdadera esencia de transformar los residuos en recursos, mejorando las condiciones de vida en las ciudades y eliminando las cargas ecológicas con sus proyectos de descontaminación.



Nueve mujeres del Grupo FCC finalizan con éxito el Programa de Desarrollo Directivo para Predirectivas

Ana Virginia Arroyo Obis, Yolanda Barahona Borja, Marta Casao Maestre, Ángela Buendía Herrero, Ruth López Pasarín, Carmen Elvira Romero Oliver, Cristina Sarti Tercero, María Izquierdo Sans e Ana Isabel Pérez Ocón han finalizado con éxito la sexta edición del Programa de Desarrollo dirigido a Predirectivas con Alto Potencial que se ha desarrollado en la Escuela de Organización Industrial (EOI).

LAS PERSONAS



Carlos M. Jarque se reúne en Barcelona con los directivos y la plantilla de FCC para analizar los proyectos en Cataluña

Carlos M. Jarque ha visitado las distintas delegaciones de FCC en la Ciudad Condal, donde se ha reunido con los empleados y directivos del Grupo para explicarles su estrategia y conocer personalmente su opinión sobre los proyectos en curso de las diferentes áreas, así como analizar el futuro del Grupo en Cataluña.

LOS NEGOCIOS



El Ayuntamiento de Lleida elogia la gestión de FCC Aqualia

El Ayuntamiento pone en valor los numerosos beneficios que la gestión indirecta del servicio del agua ha supuesto para Lleida y sus ciudadanos. En la imagen parte del equipo de Aigües de Lleida.

LAS PERSONAS

FCC entre los 8.000 participantes de la carrera solidaria Corre por el niño 2015. El equipo FCC Medio Ambiente ganador de la competición de 10 kilómetros



Empleados de FCC participan en la II Carrera de las empresas de ESIC



OTRAS NOTICIAS

El equipo del puente de Mersey habilita nuevas zonas de juego para niños.

Las personas del servicio de agua de Oviedo, extraordinariamente comprometidas con las acciones sociales locales.

Cinco años sin accidentes en la UTE Poniente Almeriense, gestora de las depuradoras de Adra, Balerna, Dalías y El Ejido.

FCC se suma al Día Naranja de Naciones Unidas contra la violencia de género.

FCC Industrial México: "16 días de activismo contra la violencia de género".

FCC apoya el Día Internacional de las personas con discapacidad.

Agradecimientos por nuestra contribución a la iniciativa "Un millón de compromisos por el clima".



Todos los detalles en: <http://reddecomunicacion.fcc.es>

Si quieres ver más información, entra en:

<http://reddecomunicacion.fcc.es>

Si deseas aportar ideas para próximos números escríbenos a reddecomunicacion@fcc.es